



# たんぽぽいみ



担任:香月

園庭の木々も葉を落とし、冬紅度を始め、寒い冬がやってきて  
しますが、お子さん達は毎日元気い、はい、お友達と遊んでいます。

そんな宇宙人さんの戸に、CのCの星さんが遊びに来て  
きました。いろいろな所にCのCのCとんぼい、こしょう、CのCの星さん  
朝登園してくると、"あ、CのCの星さんか"おらん!!と、おんぼで  
お部屋の中や園庭をおんぼを探し、CのCの星さんを見つけると、  
"こんぼにおんぼ!!、"先に遊びおんぼか?と、お星様との  
会話を楽しんで、一緒に遊んだり、愛情弁当の時も、おんぼで  
交代しおんぼから、お星様と一緒に秋の自然の中に遊びに行き  
足腰も強くおんぼしてきました。もっとも、強い宇宙人さんになろうと、  
おんぼで変身をし、強くおんぼしています。苦手な物を食べ強くなるぞ!!と  
変身台に登り、1人1人大きな声で"OO食べて強くなるぞ!!と、  
エネルギーをため、何度も変身していく内に、声もホーズにも力が入り  
どんどん強い宇宙人さんに変身していらしています。日々の積み重ねで  
お子さん達1人1人の"もっと強くなるぞ!!"という気持ちを高のこい、  
今月も強い宇宙人さんに変身していきます。

今月は、2つの宇宙人さんに分れて遊んでいく中で、お星様と遊んだり、カビペを  
していく中で、るんらぎの世界で自己主張せよんぼ事にも立ち向かいこい  
と、子意欲を育てていきたいと思います。

## ☆ 秋まつり 楽しかったね ☆



先日はお忙しい中秋まつり(保育参観)に参加していただき  
ありがとうございました。大好きなお星様が友達と  
下くお連れて遊びに来てくれた、おんぼは大喜びでダンスしたり、  
お星様を横取りしようとして、怪獣さんが来てくると、驚きながらも  
ビームとエネルギーをだしたり、怪獣さんが食べられない  
お野菜を食べ、強い宇宙人さんに変身していき、お星様を  
守りぬいて楽しく遊んだ宇宙人さん達です。怖くて涙が  
でたお友達も自分の力を出しき、元張った事は、  
お子さん達にとって、大きき自信になつたと思ひます。



### ☆ 今月のねらい

- ☆ お星様と一緒に遊ぶ中で、優しさや思いやりを  
育てていこう
- ☆ 2つの宇宙人さんに分れて遊んでいく中で、自分の思いを  
相手に伝えたり、自分の思いをのびのびと表現していこう。

### ☆ おねがい

☆ 体調をくずしやすい季節なので、早寝早起きを心がけ、十分な  
睡眠としっかり朝食をとるようにして下さい。又、あまり厚着を  
しすぎず、スモックを調節できるようにしてあげて下さい。

